



CRISTINA BUENO
ECUADOR

Cristina Bueno es profesora de Historia y Teoría de la Arquitectura en la Universidad San Francisco de Quito. Obtuvo un máster en Teoría y Práctica del Proyecto Arquitectónico en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura ETSAB y un PhD en la Universidad Politécnica de Catalunya. Su práctica arquitectónica gira en torno a la forma urbana, y la teoría. Su investigación se centra en la representación gráfica de la cartografía temprana de Quito y como ésta moldeó los imaginarios detrás de la construcción del territorio local.

Fuente: Enviado por la autora.



(+593) 2.292.02.12/2.234.30.48
Núñez de Vela N35-204 e Ignacio San
María

www.baq-cae.ec

